

JFA キッズサッカーフェスティバル

いわて in おうしゅう 写真館

日時： 2024年2月23日（金・祝） <U-6/U-8> 9:55~12:50
会場： 前沢スポーツセンター体育館
主催： (公社)岩手県サッカー協会
主管： 奥州サッカー協会
特別協賛： 明治安田生命岩手南支社
スペシャルゲスト： JFA キッズアンバサダー「エースバーン」
後援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA）、奥州市教育委員会、（一社）奥州市体育協会
内容： 各カテゴリーに分かれて、グラスルーツ形式「楽しい動きボール遊び」と「各種ゲーム」
* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう
参加者： 54名
U-6 : 27名【男：20名、女：7名】
U-8 : 27名【男：18名、女：9名】
運営スタッフ： 奥州サッカー協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ

<スタッフ打合せ・受付の様子>



<開会式の様子>



<U-6 活動の様子>





<U-8 活動の様子>







<記念写真>



U-6 参加者



U-8 参加者

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想

- ・参加した子供達が、イキイキとして楽しそうに学べたと思います。(U-8 参加保護者)
- ・すごく楽しかったようで、サッカーをやりたいと言われました (U-6 オガタミオさん)
- ・サッカーに興味を持ってもらいたいと参加しました。『またサッカーしたい！明日？』と。楽しかったようです。また参加させたいです。(U-6 小沢蒼大さん)
- ・子供たちが楽しめる内容だったと思います。残念ながら、息子が飽きっぽいのであまり参加は出来なかったですが。スタッフの方々も優しくお声掛けして頂きありがとうございました。また機会があれば参加したいです。(U-6 参加保護者)
- ・エースバーンに会えて大いにうれしそうでしたし、サッカーも楽しそうでした。(U-6 セキガミアオシさん・)
- ・同じチームの子でかたまりがちだったので、主催者側でチーム分けをしてしまって、色々なチームと当たる方式も良いかと思いました。(U-8 参加保護者)
- ・スタッフたちの楽しい雰囲気、子どもたちもすぐに溶け込み、大いに盛り上がり楽しめていて、参加してよかったと思いました。エースバーンの登場にも大喜びでした！！ (U-8 イトウサクさん)
- ・子どもたちのために、色々なアイデアや工夫を考えて下さったり、楽しめるような明るい声かけが印象的で、子どもたちは充実感いっぱい帰って行く事ができました。子どもたちにとって宝物の時間となりました。参加して良かったと思いました。そして、とても素敵なスタッフのみなさんでした。厚く御礼申し上げます。子どもたちがサッカーを好きな気持ちを絶やさないように、成長を見守って行きたいと思います。(U-8 千葉レイ)

ヤさん)

- ・初心者の息子にも常に気を配り、声を掛けていただきありがとうございました。ゲームでは、あまりボールに触らないのを気遣い、個別でボールを用意してシュートさせていただいて嬉しかったです。普段の練習より、楽しそうにプレーしていたので、参加して良かったです。(U-8 コンノフユさん)
- ・ルールもよく理解していませんでしたがコーチの方々のおかげで楽しめたようです。次回もまた参加したいと思います。(U-6 ササキアヤノさん)
- ・エースバンにはじめてあえてめっちゃたのしかったです。(U-8 門脇ゆらさん)
- ・うちの子の保育園では、普段は数個のボールをみんなで使っていてボールを蹴れる回数も少ないので、ボールがたくさんあり広い場所でたくさん蹴れたのが嬉しかったです。(U-6 チバアヤトさん)
- ・楽しかったと話していて参加して良かったです。(U-8 スズキシオリさん)
- ・小さいクラブのため、どうしても上の学年との試合がおおくなります。同額年で、かつ、個人参加可能ですと、自分のおもっているようなプレーもできたり、できなかったりはありますが、上の年代とやるよりは楽しそうでした。近隣の開催場所には是非また参加したいとおもいます。ありがとうございました。関係者のみなさまお疲れまでした。(U-8 中里フレンズサッカークラブ)

●地元協会スタッフのコメント

キッズサッカーフェスティバルにご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
今回は『子どもたちにワクワクを』をテーマに、全てのお子さんが、楽しく身体を動かすことができるように準備を進めてまいりました。そして自主性を尊重するため、自らがやりたいコートを選んで参加する、途中でもコート移動を可能とするやり方を初めて試みました。元気なコーチを選んだ子、道具がいっぱいあるコートを選んだ子、お友達がいるコートを選んだ子、人が少ないコートを選んでコーチといっぱい触れ合いを持った子、など、いろんな選択を見ることが出来ました。何よりも多くの子どもたちが、笑顔で楽しそうにサッカーしている姿を見ることが出来て、スタッフの方が元気をいただきました。
ご参加いただきました子どもたち、保護者の皆様、スタッフの皆様、改めて感謝申し上げます。
また、特別協賛の明治安田生命岩手南支社様のご支援をいただきまして、子どもたちが元気いっばいにサッカーをする場を提供することが出来ました。厚く御礼申し上げます。

地元責任者 藤原一裕

開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。
たくさんのご参加をお待ちしております！

すべてはこどもたちのために



： 岩手県サッカー協会ウェブサイト

次回の開催は下記の通りです。サッカーをはじめたい皆さんお待ちしております。
3月20日(水・祝)北上総合体育館開催 JFA キッズサッカーフェスティバル in きたかみ 募集要項

http://www.faiwate.com/documents/23/23_ken_kids_0320_kitakami_ksf_youkou.pdf

(編集：蝦名浩明)